



St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Pièces	9 Pièces
Référence	4095424
Prix	12 000 000 €

Dans un domaine fermé et calme situé à quelques minutes à pieds de la Place des Lices, belle maison neuve (construction en cours de finition) avec une vue magnifique sur la mer et sur le village de Saint-Tropez. De plus de 430m² sur un terrain de 1639m², elle se compose ainsi: Un grande réception traversante avec vue mer d'un côté et vue sur la piscine de l'autre, 5 chambres en suite avec salle de bains et/ou douche, buanderie, salle de fitness, salle de jeux. Un appartement de service. Une belle piscine, un pool house et de multiples terrasses complètent les extérieurs.

In a quiet, gated estate just a few minutes' walk from Place des Lices, this beautiful new house (currently being finished) boasts magnificent views of the sea and the village of Saint-Tropez. Over 430m² on a 1639m² plot, it comprises A large through reception room with sea views on one side and views of the swimming pool on the other, 5 en suite bedrooms with bathroom and/or shower, laundry room, fitness room, games room. A service flat. A beautiful swimming pool, a pool house and numerous terraces complete the exterior.

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

